

令和6年を振り返って

令和6年も残り少なくなりましたが、皆さんお元気に過ごしてでしょうか。元旦に起きた石川県能登半島地震では大きな災害となりました。地震の爪痕が残る中、水害も発生し自然災害の恐ろしさを再認識させられました。改めまして被災地で懸命に生活されておられる方々にお見舞いを申し上げます。さて、猛暑が続きました。行政区、校区行事もなり異常な一年でした。行政区、校区行事も暑さ対策に苦労しましたが、終わってみればコロナから解放され、ようやく日常の生活に戻ってきたような印象でした。また、今年開催されたパリオリピックでは、高田西出身の古賀友太選手選手が陸上競技20km競歩に出場し8位入賞を果たしてくれました。NHK朝ドラ「おむすび」では糸島市内が撮影現場となり瑞梅寺川沿いの桜並木も放映されました。糸島市民まつりでは、5年ぶりの花火大会が開催され、多くの市民の方々に元氣な糸島を感じて頂きました。来年は巳年。蛇は脱皮を繰り返し成長することから、生命力や再生を連想させます。世間では全ての生活物資が値上がりし、厳しい環境になりましたが、何とか工夫しながら乗り越えましょう。コロナも終息ではありません。インフルエンザの猛威も続いています。くれぐれも体調管理には気を付けて下さい。結びに本年お世話になりました皆様にご心から感謝申し上げますと共に来年も皆様の健康で幸せな一年でありますようご祈念申し上げます。

こどもの見守りありがとう

11月20日に高田西行政区区内で長年登校児童の安全見守り活動が続けてこられた高田西1組の田口優さんと2組の東郷良治さんが波多江小学校重富校長先生から感謝状が贈呈されました。贈呈式に参加した児童からも感謝のメッセージが贈られました。お二人からは、「毎日元氣な挨拶を交わせたおかげで見守りが続けてくれた」と子ども達に感謝されてありました。私からも「高田西の誇りです」と申し上げました。お二人は高齢となられ見守り活動から身を引かれましたが、長年の献身的な活動に感謝すると共にお身体に気を付けてくれ元氣にすごして頂きますようお願いしております。



前列左より辻センター長、東郷さん、田口さん
後列左 中尾PTA会長、後列右 重富校長

高田もちつき大会

12月1日高田自治会館で高田もちつき大会が開催されました。今年も70kgのもち米を準備して多くの方についてもらいました。こども達の参加も多く大変盛り上がりました。参加して頂いた皆様、大変お疲れ様でした。



高田西区長選挙

令和6年度任期満了に伴う次年度の高田西区長立候補受付公告が回覧されます。詳しくは回覧内容をご覧ください。詳しくは回覧内容をご覧ください。